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           2021年 9 月 16日 №.923 

 

◆会長挨拶（小柳 善裕 会長） 

 

 

着席用の椅子の他に椅子が余分に用意してありますが、新

型コロナ感染予防対策として、カバンなどを直接フロア（床）

に置かないための荷物置きですのでよろしくお願いします。 

次に、皆様へのうれしい報告があります。９月１２日に開催

されました２０２２－２３年度派遣留学生選考結果について

です。池元さんのお孫さんである北山一樹君がめでたく派遣

予定学生として合格しましたことを皆様にお伝えします。池

元さんおめでとうございます。 

さて、最近水はペットボトルで飲むものとして、ガソリンよ

り高い水を買い求めることが至極当たり前になっています。

日本の水道水は世界では有数の飲料できる水でかつては水道

の蛇口から水を飲んでいました。４０年くらい前に作家のイ

ザヤペンダサン（日本人の山本七平氏のペンネーム）が「日本

人とユダヤ人」という著書で日本人は「水と安全はタダ」と思

っていると書いていましたが、現在は様がわりです。安全は治

安や防災と言い換えてみると防犯カメラやドライブレコーダ

等でその変化も分かりやすくなります。状況や時代の速い変

化には迅速で細やかな対応が求められていると感じさせられ

る今日この頃です。 本日もよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告（林 哲也 幹事） 

 

・9/13 ガバナー事務所 

2022－23年度 派遣留学生選考結果の通知が届く。北山一

樹君が合格となりました。 

・9/14 公益財団法人ロータリー米山記念奨学会 

ハイライトよねやま２５８号が届く。友愛の広場でご覧く

ださい。 

・9/15 地区米山記念奨学会委員会 

米山記念奨学会９月分寄付明細書が届く。 

・9/10(金)臨時理事会にて、小野島寛和さんの入会を承認し

ました。 

 

◆プログラム 卓話 



 

  講  師 株式会社こころ旅  

代表取締役社長  天王地 広隆 氏 

  演  題 『 これからの旅の楽しみ方 』 

 

   

出席報告(木村 俊夫 出席委員長) 

 
 

● 出席率：84.84％    

● 出席者：24名 /34名 

● 出席補填： 5名 

● 出席免除者：1名  中嶋 満 

● メーキャップ 

・なし 

 

◆ニコニコボックスの発表(永瀬 喜子 委員長) 

 
 

小柳 善裕 会長 

 池元さん、一樹君の合格おめでとうございます。これからも研修

楽しんで頑張るようお伝えください。 

天王寺様、卓話ありがとうございます。お籠りのストレスから解

放される旅行がしたいものです。 

林 哲也 幹事 

 天王寺様、本日は卓話いただきまして誠にありがとうございまし

た。コロナで延び延びになっていましたが、ようやく開催できて

ホッとしています。 

池元 ことみ 

 ㈱こころ旅代表取締役社長 天王寺広隆様、本日は卓話ありがと

うございました。 

9月 12日交換留学の面接試験がありました。孫の北山一樹が二

年がかりで合格いたしました。永瀬さんを始め皆様にお世話に

なりありがとうございました。あと、コロナが落ち着いて無事行

くことを願うのみです。 

今井 欣也 

 コロナが落ち着いてきました。早く元に戻れば良いと思います。 

野澤 誠治 

 300万円寄付の新聞記事を見た友人・知人多くの人たちから「白

山石川凄いな」と連絡を頂きました。あの小さな記事でも皆さん

見てますね。今井さん、お久し振りです。元気なお顔が見られて

嬉しいです。 

藤本 和久  

㈱こころ旅 天王寺広隆様、卓話ありがとうございます。 

池元さん、一樹君の派遣交換留学生の合格おめでとうございます。 

小路 昌弘  

㈱こころ旅代表取締役社長 天王寺広隆様、本日はお忙しい中

卓話いただきありがとうございました。 

武藤 一彦  

こんばんわ！まだ暑いですね。コロナもまだまだ熱いのでしょ

うか。予測ができません。天王寺様、早く「こころの旅」がした

いです。よろしくお願いいたします。 

本日、都合にて早退いたします。 

中島 育子 

 ㈱こころ旅代表取締役社長 天王寺広隆様、卓話ありがとうござ

います。 

五十嵐 隆介 

 浅野さん、前回の卓話すごく良かったです。 

今井さん、元気そうで何よりです。 

天王寺様、卓話ありがとうございます。 

早退します。申し訳ありません。 

新 陽一郎  

皆さんこんばんは。 天王寺様、卓話ありがとうございます。旅

行は人生と心を豊かにしてくれる体験だと思います。旅行業の

方々は豊かさをプロデュースする大切な仕事だと思います。大

きな変化の中で工夫を凝らしながらサービスを提供されている

事とてもありがたく思います。これからも頑張って下さい。 

永瀬 喜子 

 少しあぶない話ですが、一カ月くらい前から夜散歩を夫と愛犬と

1時間くらいやってます。民家が少ない所ですが、ひょっとして

“夜な夜な不審者が通る？”と評判になっているかもしれません。 

天王寺様、本日は楽しい話題ありがとうございました。 

北山一樹さん、本当におめでとうございます。嬉しいです！ 

本日合計 12,500円   今年度累計 134,000円 

 


